

La République du Centre, 17 octobre 2020

RENDRE À CÉSAR. Michel Guérin, l'ancien maire communiste de Saran, a failli s'étrangler en découvrant, dans nos colonnes samedi dernier, le propos de Roger Georges qui abandonne la direction des cinémas Pathé d'Orléans et de Saran. L'ex-directeur, arrivé aux affaires en 2010 à Orléans, qualifie Maryvonne Hautin, actuelle maire de Saran, d'« exceptionnelle ». Sans mésestimer les vertus de celle qu'il a lui-même installée dans le fauteuil de maire, Michel Guérin regrette fort que les uns et les autres aient oublié que c'est lui et nul autre qui a bataillé contre Jean-Pierre Sueur pour que le multiplexe saranais sorte de terre. Le jour de l'inauguration, Jérôme Seydoux lui-même avait reconnu que Pathé aurait jeté l'éponge si Michel Guérin n'avait pas à ce point lutté. ■